



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

rémunérations

Question écrite n° 107903

Texte de la question

Mme Marie-Françoise Pérol-Dumont appelle l'attention de M. le secrétaire d'État auprès du ministre du budget, des comptes publics, de la fonction publique et de la réforme de l'État, chargé de la fonction publique, sur l'annonce du gel de l'indice salarial des fonctionnaires en 2012. Le Gouvernement décide ainsi pour la deuxième année consécutive de bloquer la rémunération de ces derniers alors qu'ils sont déjà affectés par le non-remplacement d'un départ à la retraite d'un fonctionnaire sur 2. Intervenant au moment même où le Gouvernement fait part de son intention d'agir en faveur du pouvoir d'achat des salariés, cette annonce suscite l'incompréhension des représentants des fonctionnaires qui considèrent que cette mesure entraînera une nouvelle régression de leur pouvoir d'achat face à une inflation estimée par l'INSEE à 2 %. Aussi, lui demande-t-elle de bien vouloir lui apporter des précisions sur les dispositions que le Gouvernement entend prendre pour compenser une telle perte.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Françoise Pérol-Dumont](#)

Circonscription : Haute-Vienne (3^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 107903

Rubrique : Fonctionnaires et agents publics

Ministère interrogé : Fonction publique

Ministère attributaire : Réforme de l'État, décentralisation et fonction publique

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 mai 2011, page 4712

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)